

# Des blessés, il y a tant de blessés

Durant la Première Guerre mondiale, plusieurs millions de soldats sont blessés. Pour les accueillir, c'est l'ensemble du territoire qui est sollicité. Des trains sanitaires sont organisés reliant le front aux départements de l'arrière. Auxiliaires, bénévoles, complémentaires, etc. les établissements de soin se répartissent les blessés selon leur état. Des initiatives privées sont également remarquées dans les documents.



## Être blessé

Les nouvelles des soldats blessés passent, notamment, par des bulletins rédigés par des médecins.

> [Bulletins de santé de soldats hospitalisés adressés à leur famille par les médecins.](#)

## Accompagner les blessés

Dans une de ses lettres, un prêtre infirmier évoque le transport des blessés dans les trains sanitaires.

> [Lettre du 19 septembre 1914](#)

## Accueillir les blessés

> [Dans le Vaucluse](#)

> [Liste des établissements pour convalescents militaires](#)

> [À Apt](#)

> [À Monieux, un propriétaire met son château à disposition des soldats en convalescence.](#)

## Rendre visite aux blessés

Les soldats sont souvent hospitalisés loin de leur foyer. Les autorités publiques prévoient des facilités de transport pour permettre aux familles de se rendre à leur chevet.

> [Aide au transport des familles de militaires blessés](#)



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE  
Palais des papes  
84000 AVIGNON